

一般質問とは、町の施策等について、議員が町に考えや意見を求めるものです。議会だよりでは、このやりとりを要約して報告します。



危機管理のアンテナはもっと高く柔軟に

高瀬 勉が問う

日の出橋周辺の 水害対策を

Q 過去、日の出橋周辺で発生した水害等の被害は。

A 建設課長 床下・床上浸水をはじめ、槻川浄水場下流右岸で約70メートルにわたる自然護岸の崩落や日の出橋下流右岸で石積み護岸の崩落がありました。崩壊した箇所は、管理者である埼玉県で災害復旧を行なっています。

Q 当該箇所や地域が抱える課題的的確な対策を講じているか。

A 建設課長 町としては、河川の増水時巡視観測箇所として日の出橋を位置づけています。適切に維持管理をしていただければ、引き続き県へ要望をさせていただきます。



早期の搬出が望まれる陸地化した堆積土砂。

Q 日の出橋下流の陸地化した堆積土砂に対する見解は。

A 建設課長 平成23年10月に行なわれた水辺再生100プラン事業の竣工披露式に際して浚渫^{しんせつ}されて以来、土砂の搬出は行なわれていません。現在も土砂の流入は続いています。梅雨の長雨や台風等で、基準以上に水位が超えた場合に柵本堰の転倒・巻き上げゲートが開き、増水した雨水とともに土砂も放出されていると考えます。

その他の質問

・介護者に対する支援の充実を
・子ども議会の開催に向けて



町民がいる限り町民の想いは絶対だ！

戸口 勝が問う

町民総活躍計画 の策定を

Q 町民力向上に向け、平成28年度策定予定の新たな計画はあるか。また、役場力の英知を結集させ、知恵を出し合う町長直轄の政策部門プロジェクトを立ち上げるべきではないか。

A 政策推進課長 町民皆さんの活躍は欠かせませんが、それぞれの立場や場面で活躍していただくことが大切だと考えます。また、職員提案等を募り、政策課題の検討や解決のための取り組みは重要ですが、必要に応じて活用したいと思えます。

人材育成方法の目標は

Q 役場組織を尊重する人材育成が町民のためになるのでは。

A 総務課長 イエスマンではなく、周りに流されることなく自分の想いを伝えられる職員を育てることが、個性を尊重した人材育成で町民のためになります。

どうなる駅北口の開設は

Q 駅北側整備のための2400万円の測量調査費に南側の調査も入っているのか。予算が計上されると、「いつ完成なのか」と思ってしまうが、どれほどの月日を私たち町民は待つことになるのか。

A 都市政策課長 南側の調査は、入っていません。完成は未定です。



新たな整備で、安全安心が待たれる小川町の玄関でもある駅南口。



町の事業をしてくれている業者さんを大切に

笠原 武が問う

町事業の入札は 一般競争入札に

Q 町長は町の事業を請け負っている業者の一部がつくっている「土木研究会」の新年会に招待され席をともにしているが、そのような行為をどう思うか。

A 町長 他の団体でも同じように話があれば出席するよう心がけています。近隣の自治体では、一般競争入札が増えている。当町でも特別なもの以外は、一般競争入札にすべきだと思うが。

Q 政策推進課長 契約の性質、内容等によっては指名入札による方式も加えます。案件ごとの契約方式を検討して、

今後も適切に運用していきます。

当町を全国に発信する取り組みを

Q 当町の豊富な地質を生かした地質博物館を、今空いている施設を利用して開設を。

A 生涯学習課長 町には膨大な資料が保存・保管されています。それは大きな課題です。総合的な施策の中で取り組んでいきたいと考えています。

Q 当町にゆかりのある仙覚律師や俳人金子兜太氏にちなんで、全国から短歌や俳句を募集し、当町を発信しては。

A 生涯学習課長 仙覚律師や金子兜太氏については町の誇りですが、短歌・俳句の全国募集の事業は困難であると考えます。



暑い日も寒い日も、苦労が絶えないインフラ工事。

解説 浚渫^{しんせつ} 7

港湾・河川・運河などの底面をさらって土砂などを取り去る土木工事のこと。



若葉が映える山々が好き

(O・Oさん・49歳)



マンションから見える仙元山

(N・Sさん・67歳)

Mini Column Part.1 小川のどこが好き？